
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長  田畑寛樹     例会場 : 割烹「ふな又」 例会日：木曜日 第 1・第 2 12 時 30分 第 3 18 時 00 分点鐘 
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        http://www.iwatsuki-rotaryclub.jp    Mail:info@iwatsuki-rotaryclub.jp 

 

2022-23 INTERNATIONAL ROTARY DISTRICT2770 

ROTARY CLUB OF IWATSUKI  

since 1963 

Weekly Report 
クラブ・スローガン  Ｌｏｖｅ ～愛をもって今を生きる～ 

会長の時間     第 61代会長 田畑 寛樹 

田畑寛樹年度第 27回     通算 2833例会      令和 6年 3月 28日 

◆次回の例会◆ 令和 6 年 4 月 4 日（木） お花見例会     点鐘：18：00 会場：清月堂 

 

 

大家好。 

欢迎到日本。 

ここからは日本語にさせていただきま 

す。 

親愛なる皆様、こんにちは。 

本日も皆様にお会いできたことに感謝 

を申し上げます。 

 本日はお客様として 

  桃園經國扶輪社 

  劉貴實様 Kenny（ケニー） 助理總監 AG (Assistant 

Governor) 

    蕭淑貞様 Charlotte（シャーロット）助理秘書 AGS 

(Assistant Governor Secretary) 

    廖允淡様 Telecom（テレコム） 社長 P (President)  

    楊家驊様 Yanni（ヤンニ）副社長 VP (Vice President)  

    張新潭様 Terry（テリー） 前社長 PP (Past 

President)  

    莊盛禧様 Mattress（マットレス） 前社長 PP (Past 

President)  

莊明霖様 ソウメイリン 莊盛禧的女兒  

 

 卓話者として元米山奨学生 王揚揚様、オブザーバーとし

て先日の卓話者でもある内藤孝二様をお迎えしての例会と

なっております。ようこそ岩槻ロータリークラブへ。どう

ぞ時間の許す限り自慢のクラブを楽しんでいただきたいと

存じます。 

 

 本日は桃園經國扶輪社の皆様も参加されており、何を話 

そうかと考えたときに会長所信にしようと思いました。 

それでは聞いてください。 

 

 私は、2023-24 年度岩槻ロータリークラブ第 61 代会長を

務めます田畑寛樹でございます。何卒宜しくお願いを申し

上げます。 

 岩槻ロータリークラブは、創立 61 年目を迎える歴史ある

クラブです。そのクラブの会長を務めることは、大きな責

任を感じるとともに、大変光栄なことでございます。私自

身これからまた始まり、長く続いていくロータリーライフ

をとても楽しみにしております 

入会してからというもの皆様のお陰様で、楽しい思い出は

枚挙にいとまがありません。また新しい学びの機会をいた

だきましたことにも衷心より感謝を申し上げます。 

 

 

 RI 会長のゴードン R．マッキナリー氏の RI テーマは、 

「Create Hope in the World 世界に希望を生み出そう」 

 平和とは、希望が根付くための土壌であり、世界と自分

自身の中に平和を築くことに力を注げば、ロータリーはよ

り平和で、より希望のある世界を築く手助けができます。

あらゆる地域のロータリーアンである我々に、世界に希望

を生み出すようにと心からお願いをしております。 

 

 RI 第 2770 地区梨本松男ガバナーの地区活動方針は、 

「地域に希望を、クラブに活力を生み出そう」 

 希望のある世界を築いた先には、明るい活力みなぎる世

界があります。我々が、希望に満ちて活力あるロータリー

活動により、全てのクラブが活性化され、活力みなぎるク

ラブになるようにと心からお願いをしております。 

 

 私は、クラブスローガンを「Love ～愛をもって今を生

きる～」と掲げます。 

 愛は、普遍的で世界（all）で最も大切なものです。 

 愛は、相手を受け入れ、理解し、尊重することから始ま

ります。そして、他がために心から思いやりや優しさを持

ち続けることが大切です。 

 愛は、人々を結びつける力を持っております。家族、友

人、仲間、地域社会、国際社会の絆を深め、共に生きる喜

びを与え、互いに支えあい、ともに幸せを分かちあうため

の力となります。 

 愛は、人々の生きる意義を高め、幸福感を増幅させます。

愛によって人々は希望を持ち、励ましあい、困難を乗り越

える力を得ることができます。 

 

 私たちは、利他の心を養い、人を育てるとともに、献身

的な奉仕活動を行う世界的な団体です。 

 世界には様々な文化や価値観があり、その多様性を受け

入れることが大切です。愛に基づき、世界（all）、人々の

心に触れあい、愛に基づく奉仕の精神を大切にして活動を

行い、愛があり平和で希望のもてるより良い社会を実現す

るため邁進敢行尽力する所存でございます。 

 引き続き変わらぬお力添えを賜りますよう、心よりお願

いを申し上げます。 

 世界（all）が愛に溢れ、幸せでありますように。 

  

 私たちは皆様のことを愛しております。これからも末永

くよろしくお願いを申し上げます。王様、本日の卓話をと

ても楽しみにしております。内藤様、オブザーバー参加誠

にありがとうございます。 

皆様、本日も何卒よろしくお願いを申し上げます。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行：管理運営委員会   委員長 伊藤真守 副委員長 松永豪 委員 中村正 原田晃博 鈴木真樹 樵康史 池田智昭 眞々田悟 

 

桃園経国ロータリークラブは今年 5月 22日に創立 23年記念式典を開

催されるということで招待状とクラブバナーをお持ち頂きました。 

 

 

お客様紹介 

桃園経国扶輪社 

助理總監 
劉貴實 様 Kenny 

桃園経国扶輪社 

助理秘書 

蕭淑貞 様 Charlotte 

桃園経国扶輪社 

副社長 

楊家驊 様 Yanni 

桃園経国扶輪社 

社長 

廖允淡 様 Telecom 

桃園経国扶輪社 

前社長 

莊盛禧 様 Mattress 

桃園経国扶輪社 

前社長 

張新潭 様 Terry 

株式会社らうんじ 

代表取締役社長 

内藤 孝二 様 
 

莊盛禧様ご令嬢 

莊明霖 様 ソウメイ

リン 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ◆次回の例会◆ 令和 6 年 4 月 4 日（木） お花見例会     点鐘：18：00 会場：清月堂 

 

 

職業･社会･国際奉仕委員会  
 

本日は卓話者として、日頃から岩槻ＲＣが大変お世話

になっている雅致の王さんにおいで頂きました。 

また今回、桃園経国扶輪社の皆様をお迎えするにあた

り王さんには通訳としてもご協力を頂いております。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

元米山奨学生卓話 
台湾料理 雅致 

代表取締役社長 王陽陽 様 
（2012～2014年度米山奨学生） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。 

本日は、元米山奨学生として卓話いたします。改めて自

己紹介させていただきます。 

王陽陽と申します。中国の吉林省から参りました。 

 

私は、2008 年 4 月に日本に来ました。2010 年 4 月に北

春日部にある共栄大学に入学し、国際経営学部で学びま

した｡ 

お陰様で、2012 年から 2014 年まで米山奨学生になりまし

た。岩槻東ロータリークラブに 2 年間お世話になりまし

たが、カウンセラーは青山いずみお母さんでした。奨学

生になってから 12 年経ちますが、残念ながら美人のお母

さんは 6 年前に天国に召されました。 

会いたいですが、会えないです。本当に寂しいです。た

だ、お母さんが毎日、天国から私を見守ってくださって

いると思うと、何とか耐えられます。 

米山奨学生の 2 年間、毎月 100,000 円の奨学金をいた

だきましたが、そのおかげでアルバイトの時間を減らせ

勉強に集中することができました。勉強だけでなく、ロ

ータリークラブと地区のいろんな行事や活動、ロータリ

アンとの懇親会などにも参加させていただき、日本の文

化や習慣などを深く学べました。日本の方々の親切さに

改めて感動しております。 

 

2014 年 4 月に大学を卒業しました。 

1 年間春日部のとある飲食店で働きましたが、2015 年 4

月に会社を辞めて自分の会社を立ち上げました。ご存知

の岩槻駅前のワッツ東館にある「雅致」という中華料理

屋です。皆様にはしょっちゅうお越しいただいており、

大変感謝しております。会社は順調に成長し、2019 年 3

月には 2 号店の「雅致餃子」をオープンしました。しか

し、コロナの影響で店を開けたり閉めたりしながら商売

をしましたが、売り上げが徐々に落ちて経営が上手くい

きませんでした。 

あまりにも大変だったので、「どうしようかな。店を閉め

ようかな。」と思いました。しかし、何とか日本で成功し 

 

 

 

 

 

 

幹事報告             

① 地区より今年度・次年度の職業奉仕委員を対象とした

「夜話会」開催のお知らせが届いております。 

日 時 2024 年 6 月 18 日（火）午後 17時 20 分 

場 所 大宮サンパレス 4 階 

登録料 １人８，０００円 

締 切 ４月２５日まで 

 

 

 

 

 

② 公益財団法人米山梅吉記念館より賛助会員および特別

寄付のお願い、春季例祭のご案内、館報 vol.43 です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③ まちかど雛めぐり実行委員会より協賛の御礼と事業実

施報告書が届いております。 

④ 大宮北ＲＣ、大宮東ＲＣ、岩槻東ＲＣより 4 月の例会予

定表。 

 

青少年・財団・米山委員会  委員長 岡野 育広 
 

岩高ＩＡＣの小池綾可さんと矢代愛結 

さんが 3 月 23 日～28 日の韓国研修を 

終えて本日帰国。 

米山記念奨学会への寄付をよろしくお 

願い致します。私事ですが、わたしも 

米山に寄付をして領収書を頂きました。 

委員会報告 

卓話             



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行：管理運営委員会   委員長 伊藤真守 副委員長 松永豪 委員 中村正 原田晃博 鈴木真樹 樵康史 池田智昭 眞々田悟 

 

出 席 報 告 
会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

21 7  5 57.14％ 

 
スマイル報告 

本日のスマイル合計 13,000 円 

年間累計額 472,000 円 

 

スマイルＢＯＸ              

メンバー（50 音順） 

伊藤真守 桃園経国の皆様ようこそお越し下さいました。 

王さん、本日もよろしくお願い申し上げます。 

岡野育広 本日もよろしくお願いします。 

小林 篤 桃園経国の皆様お越し下さり感謝申し上げま 

す。王さん、本日よろしくお願いします。 

田畑寛樹 親愛なる皆様、こんにちは。 

     桃園経国の皆様、王様、内藤様、ようこそ岩槻 

ＲＣへ。私たちは皆様の訪問を心から歓迎致し 

ます。王様、昨日、今日と誠にありがとうござ 

います。卓話楽しみです。 

皆様本日も何卒宜しくお願い申し上げます。 

中村 正 桃園経国の皆さんようこそ！ 

原田晃博 桃園経国ＲＣの皆様ようこそ岩槻クラブへ。皆 

様の元気な姿を見られて良かったです。日本を 

楽しんで下さい。 

三浦宣之 内藤様本日は楽しみにしておりました。宜しく 

お願いします。 

 

たかったので、頑張らないといけないと思い、店を続け

ることにしました。ただ、コロナの影響が長引き、仕方

なく、去年 2 月に 2 店舗目「雅致餃子」は閉店し、駅前

の「雅致」は 3 月から通常営業ができるようになりまし

た。 

まだ売り上げはコロナ前には戻っていませんが、皆様方

に応援していただきながら、今後も恩返しできるように

精一杯頑張りたいと思います。今度、お越しいただけれ

ば、ビールは無料でサービスしますので、ぜひいらして

下さいね。 

 

2023年 5月に岩槻ロータリークラブが創立 60周年を迎

えた際、私は通訳として台湾、桃園経国クラブの皆様と

の交流のお手伝いをさせていただきましたが、私でよろ

しければこれからも微力ながらお手伝いさせていただき

ますので、何かありましたらお声をおかけくださいね！ 

 

本日は貴重なお時間をいただき本当にありがとうござ

いました。たいしたお話はできませんでしたが、卓話さ

せていただいたことに感謝申し上げます。 

これからも日本と中国の架け橋になれるよう、一生懸命

頑張りますので、今後ともよろしくお願い申し上げます。

本日はありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

台湾料理 雅致 岩槻駅前 ワッツ岩槻東館 4階 

インターアクト訪韓研修生              卓話             

3月 23日～28日の韓国研修中に岩高ＩＡＣの小池綾可さん

と矢代愛結さんから届いた写真です。 

←
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成田空港          帰りの飛行機 


